



05. September 2021

## **Landesrat Achleitner: Erfolgreiche Ortskernbelebung in Kefermarkt**

***Wirtschafts- und Raumordnungs-Landesrat Markus Achleitner bei der  
Eröffnung des neuen Ortsplatzes und Pfarrzentrums in Kefermarkt***

***„Die Stärkung der Ortskerne ist ein wesentlicher Schwerpunkt unserer Raumordnungspolitik in Oberösterreich. In der neuen OÖ. Raumordnungsstrategie und im neuen OÖ. Raumordnungsgesetz ist das ‚Wachsen nach innen anstatt auf der grünen Wiese‘ klar festgeschrieben. Die gelungene Ortskernbelebung in Kefermarkt belegt einmal mehr, dass es in Oberösterreich immer mehr erfolgreiche Projekte zur Stärkung der Ortszentren gibt“,*** zeigte sich Wirtschafts- und Raumordnungs-Landesrat Markus Achleitner anlässlich der heutigen Eröffnung des neuen Ortsplatzes und Pfarrzentrums in Kefermarkt erfreut. ***„Mit diesen Projekten wird nicht nur die Attraktivität und Lebensqualität in den Gemeinden erhöht, sondern auch der Zersiedelung und dem Flächenverbrauch entgegengewirkt“,*** betonte Landesrat Achleitner.

Der heutige Festakt in der Mühlviertler Gemeinde umfasste die Eröffnung von drei zusammenhängenden Bauprojekten: Der Neubau des katholischen Pfarrzentrums, der auch die Schaffung des neuen Ortsplatzes ermöglicht hat und die Revitalisierung des „Hagerhauses“, des leerstehenden und vom Verfall bedrohten evangelischen Pfarrhofes. Dieses Gebäude wird künftig ein Cafe und Ausstellungsflächen beherbergen, die kulturell genutzt werden sollen. ***„Die erfolgreiche Ortskernbelebung in Kefermarkt ist auch ein Musterbeispiel für das konstruktive Zusammenwirken verschiedener Akteure, konkret von der Gemeinde, der Diözese und der Pfarre, von einem privaten Investor sowie einem Gastronomen“,*** hob Landesrat Achleitner hervor.

*Bildtexte:*

*Foto 1 – v.l.: Pfarrer Mag. Andreas Golatz, Generalvikar DDr. Severin Lederhilger, Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner und Herbert Brandstötter, Bürgermeister von Kefermarkt.*

*Foto 2 : Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner bei seiner Ansprache zur Eröffnung des neuen Ortsplatzes und Pfarrzentrums in Kefermarkt.*

*Foto 3 – Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner beim Dirigieren des Musikvereins Kefermarkt.*

*Fotos: Land OÖ / Ernst Grilnberger*